

Dornbracht www.dornbracht.de

Berührungslos komfortabel

Touchfree-Anwendungen werden an Orten mit hohem Besucheraufkommen immer relevanter – dazu zählen unter anderem halböffentliche Sanitärräume in Hotels, Büros, Restaurants oder auch Flughafen-Lounges. Während dort für Waschtischarmaturen bislang vor allem Infrarotsensoren zum Einsatz kamen, bringt Dornbracht mit Touchfree erstmals die Vorteile der Hochfrequenztechnologie in diese Bereiche. Der Mehrwert: Touchfree kommt völlig ohne sichtbaren Sensor an der Armatur aus und kann – ähnlich einem Bewegungsmelder – auf unterschiedliche Reichweiten eingestellt werden. ■

Contactless Comfort

Touch-free applications are becoming more and more relevant in places with high visitor numbers, including semi-public sanitary facilities in hotels, offices, restaurants or airport lounges. While mainly infrared sensors have so far been used for washbasin faucets, Dornbracht is introducing the advantages of high-frequency technology in these areas for the first time. The added value: Touchfree comes completely without a visible sensor on the fitting and can, just like a motion detector, be adjusted to different ranges. ■



Emco www.emco-klima.com

Kühlung aus der Decke

Das Kühldeckenpanel emcotherm DIKAL mit hochinduktiver Zuluft einbringung wurde speziell für moderne Gebäude entwickelt. In der Kombination aus Luftauslass und wassergeführtem Kühlsystem können höhere Kühlleistungen abgerufen werden, ohne dafür den Luftvolumenstrom über den hygienisch erforderlichen Wert hinaus erhöhen zu müssen. Niedrige Schalleistungspegel, eine gleichmäßige Temperaturverteilung sowie eine zugfreie Einbringung der Zuluft in den Aufenthaltsbereich sorgen hierbei für eine hohe akustische und thermische Behaglichkeit. ■



Emcotherm DIKAL

Cool from the Ceiling

The emcotherm DIKAL cooling ceiling panel with a highly inductive supply of air has been developed especially for modern buildings. The combination of air outlet and the water-cooled cooling system generates higher cooling capacities can be obtained without having to increase the air volume flow beyond the hygienically required value. Low sound emission levels, an even temperature distribution, as well as a draft-free introduction of the supply air into the living area ensure a high acoustic and thermal comfort. ■

Graff www.graff-mixers.com

Duschen mit System

Das flexible Duschsystem Uni-Box ist ein enorm leistungsfähiges Universalsystem, dessen intelligente Mechanik beinahe alles erlaubt. Bis zu drei Austrittsvarianten lassen sich damit steuern, womit Graff aktuell ein Alleinstellungsmerkmal auf dem Markt besitzt. Auf den universellen Einbaukörper können fünf verschiedene Aufputz-Sets montiert werden. Uni-Box ist nicht größer als 15 bis 17 cm. Das Aufputzteil des Systems ist in fünf Ausführungen erhältlich: Chrom poliert, Nickel mattiert, Steelnox, schwarz und weiß. ■



Graff Uni-Box

Showering with System

The flexible shower system Uni-Box is an enormously powerful universal system with intelligent mechanics that allow for almost anything. Up to three exit variants can be controlled with this, which currently gives Graff its USP on the market. Five different surface-mounting kits can be mounted on the universal installation body. Uni-Box is no larger than 15 to 17 cm. The system's surface mount is available in five finishes: chrome polished, nickel matte, knox steel, black and white. ■